

Pontchâteau

Les activités du centre équestre plaisent aux centres de loisirs

Depuis le début de l'été, le centre équestre basé à Coët-Roz ne dés-emplit pas. Quelque 170 enfants, issus de centres de loisirs et de différentes tranches d'âge, ont déjà été reçus. Ils viennent, soit à la journée comme les centres de loisirs de Pontchâteau et Saint-Malo-de-Guersac, soit dans le cadre de camp sédentaire comme le centre de loisirs de Cholet.

Les activités sont multiples : voltige, balade, sauts d'obstacles, jeux divers, soins aux chevaux, pratique du cheval à pied, etc. Actuellement, le centre équestre accueille 44 enfants de Cholet, à raison de deux camps. Et prochainement, un camp cheval d'une semaine, ainsi que la découverte poney sur deux jours, concernera le centre de loisirs, début août. Des créneaux sont maintenus pour les cavaliers habituels et pour les touristes de passage, avec cours de chevaux le lundi soir, cours de poney le mercredi après-midi, et balades chevaux et



Les jeunes de Cholet actuellement en camp au centre équestre de Coët-Roz.

poney le vendredi après-midi. Le centre a aussi fait des baptêmes poney à l'occasion du 14 juillet

et renouvellera l'initiative à l'occasion de la fête des plantes, en septembre.

Un temps fort est déjà à noter : la fête du cheval prévue le 21 septembre.